



## Auszug aus der Niederschrift

**Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 10.03.2009 folgenden Beschluss gefasst:**

TOP	Beratungsgegenstand
1.5	Ausbau der Weiterentwicklung von Tageseinrichtungen für Kinder zu Familienzentren Benennung weiterer Tageseinrichtungen für Kinder an das Ministerium für Generationen, Familien, Frauen und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen sowie an das Landesjugendamt Rheinland für das Kindergartenjahr 2009/2010

Im Zusammenhang mit diesem Tagesordnungspunkt wurde gleichzeitig der Tagesordnungspunkt 3.2, Weiterentwicklung von Kindertageseinrichtungen zu Familienzentren, behandelt. Die Fragen der Ausschussmitglieder wurden in diesem Zusammenhang beantwortet.

Die Mitteilung der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.

Der Jugendhilfeausschuss beschloss einstimmig:

Der Antrag der Kindertageseinrichtungen St. Michael, Kurhausstraße 5 im Verbund mit der Kindertageseinrichtung St. Simon und Judas, Kirchstraße 4a, wird vom Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Hennef an das Ministerium für Generationen, Frauen, Familien und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen und an das Landesjugendamt Rheinland befürwortend weitergeleitet.

**Abstimmungsergebnis:** einstimmig

Hennef, den 01.12.2009

Schriftführer  
Nadine Boddenberg



**Hennef**  
DER BÜRGERMEISTER